



## Der Spielplatz Tierpark wird neu gestaltet

### Der Gemeinderat spricht einen Projektierungskredit für die Neugestaltung des Spielplatzes.

Der Spielplatz Tierpark ist wohl der bekannteste städtische Spielplatz in Langenthal. Er weist jedoch schon lange einen grossen Sanierungsbedarf auf. Seit die Stadt Langenthal im Jahr 2012 das städtische Spielplatzkonzept verabschiedet hat, steht auch die Neugestaltung dieses beliebten Ausflugsziels ganz oben auf der Spielplatz-Agenda des Gemeinderates. Weil der Spielplatz aber im Bereich der Altlast des ehemaligen Kugelfangs Hinterberg steht, gibt es bis heute eine Abhängigkeit zwischen der Altlastsanierung und der Spielplatzneugestaltung.

Mittlerweile ist klar, dass eine Altlastsanierung frühestens im Jahr 2023 wieder zum Thema wird, ein Entscheid jedoch auch dann nicht so schnell gefällt sein wird. Der Gemeinderat hat sich deshalb entschieden, den Spielplatz Tierpark örtlich leicht zu verschieben, so dass keine Abhängigkeit mehr zur Altlastsanierung besteht. Für die entsprechende Neugestaltung des Spielplatzes hat er einen Projektierungskredit von Fr. 30'000.00 gesprochen.

Das Projekt wird von der Fachstelle Spielraum in einem partizipativen Verfahren unter Einbezug von Kindern entwickelt. Für die Mitfinanzierung wird der Gemeinderat Dritte anfragen, darunter in erster Linie die Burgergemeinde Langenthal.

Mit folgenden Umfragen zum neuen Spielplatz Tierpark sollen die Bedürfnisse und Ideen von Kindern und Erwachsenen in Erfahrung gebracht werden:

Onlineumfrage für Kinder: <https://zsr4sh.typeform.com/to/IU4OnGb6>

Onlineumfrage für Erwachsene: <https://zsr4sh.typeform.com/to/RPHyoaYV>

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Frau Sabine Gresch, Stadtbaumeisterin (062 916 22 55), gerne zur Verfügung.